



UNIVERSITÄT
BAYREUTH

SPRACHENZENTRUM

UNIVERSITÄT BAYREUTH



ENGLISH FOR ACADEMIC PURPOSES (EAP)

EAP I-Kurse für Studierende aller Fakultäten – ohne Einstufungstest

Die Teilnahme ist ohne Einstufung möglich. Kursanmeldung erfolgt ab 24. April 2025 (9:00 Uhr) über CMLife. Geben Sie die Kursziffer **SE2..** (s. unten) als Suchbegriff ein.

EAP-I courses are open to ALL students – no pre-assessment/placement test for entry to EAP I courses. Registration opens in **CMLife** on 24 April 2025 (9 a.m.)

Enter the course code **SE2..** (see below) in the search field.

Studierende, die einen EAP I Kurs überspringen möchten, müssen an einer Einstufung teilnehmen oder eine Befreiung beantragen

Einstufungstest (uni-bayreuth.de)

Note that it is possible to register for more than one EAP I course per semester

MIT EAP-KURSTEILNAHME INS (AKADEMISCHE) AUSLAND ...

Successful completion of an EAP course will earn you a language certificate ...

Sprachnachweise (uni-bayreuth.de)

EAP SoSe 2025

English for Academic Purposes I (für Studierende aller Fakultäten und Incomings (ohne Placement Test))

EAP I Niveau B2+	SE264	Reading Research in English 2 SWS Mo/Mon 10-12	Vayntrub
EAP I Niveau B2+	SE265	Gateway to Academic English 2 SWS Mi/Wed 8-10	Vanytrub
EAP I Niveau B2+	SE267	Weekly Writing Workshop 2 SWS Di/Tues 8-10	Vayntrub
EAP I Niveau B2+	SE268	Talking Shop: Controversies, Crises and Conflict in the Scientific Community NEU im SoSe25	Vayntrub
EAP I Niveau B2+	SE269	Chat GPT & Co: Generative AI in Business Communication NEU im SoSe25	Mann

English for Academic Purposes II

Voraussetzung für die Teilnahme an einem EAP 2-Kurs ist der erfolgreiche Abschluss eines EAP 1-Kurses oder eine Befreiung hiervon, z.B. aufgrund Placement Test Level 5, Abitur 10 Punkte, sonstiger Zertifikate: [Einstufungstest uni-bayreuth.de](https://www.uni-bayreuth.de/einstufungstest)

If you wish to register for an EAP II course and have not already completed at least one EAP I course, please register for the Placement Test or apply for an exemption on the basis of proficiency certificates: [Placement test uni-bayreuth.de](https://www.uni-bayreuth.de/placement-test)

EAP II Niveau C1	SE272	Scientific & Technical Writing 2 SWS Mi 12-14	Vayntrub
---------------------	--------------	--	----------

Für Promovierende besonders empfohlen/Particularly recommended for doctoral candidates:

SE264 Reading Research Mo/Mon 8-10

Kursanmeldung (ohne Einstufung – Sie sollten aber über Sprachkenntnisse auf Niveau B2 verfügen) über CMLife beginnt am 24. April (ab 9:00 Uhr)

Registration (no placement test required but your English should be at least at B2 level) opens on **CMLife** at 9 a.m. on 24 April

Kursziffer (z.B. **SE264**) als Suchbegriff verwenden/Enter the course code (e.g. **SE264**) in the search field.

Schwierigkeiten bei der Anmeldung/Difficulty signing up? Contact Mary.Redmond@uni-bayreuth.de